

PlantaDoce.

Público

Cataluña destinará 100 millones de euros para mejorar la accesibilidad del sistema sanitario

Los presupuestos actuales de la Generalitat catalana recogen una inversión total de 12.232,8 millones de euros, que constituye un aumento respecto al año pasado de 1.284,3 millones, un 11,7% superior a 2022.

PlantaDoce
7 feb 2023 - 10:01



Lluvia de millones en la sanidad catalana. El conseller de Salut de la Generalitat de Catalunya, Manel Balcells, presentó anoche los detalles de los presupuestos destinados a Salud para este 2023. En ellos se recoge una inversión de cien millones de euros para el plan de mejora de la accesibilidad al sistema, para mejorar el acceso a la atención primaria y también para disminuir las listas de espera a intervenciones quirúrgicas, pruebas diagnósticas y visitas a consultas externas.

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/cataluna-destinara-100-millones-de-euros-para-mejorar-la-accesibilidad-del-sistema-sanitario>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Los presupuestos actuales recogen una inversión total de 12.232,8 millones de euros, que constituye un aumento respecto al año pasado de 1.284,3 millones, un 11,7% superior a 2022. Así lo anunció Balcells, quien declaró que “estos son unos presupuestos de transformación y la mayor parte de los recursos está destinada a la mejora de los profesionales”.

Algunas de las actuaciones que se implementarán serán la programación por motivos en la citación en la atención primaria, la mejora de la accesibilidad telefónica a la atención primaria, la mejora en la gestión de las incapacidades temporales o el despliegue al 100% de los equipos de atención primaria de la gestión enfermera de la demanda.

La Generalitat catalana reserva más de 500 millones de euros a salud mental

La atención primaria es uno de los seis ámbitos prioritarios de Salut, junto con la salud mental, los profesionales, la atención integrada, social y sanitaria, la salud pública y la investigación y la innovación. El presupuesto para la atención primaria es de 2.101,3 millones de euros lo que supone un incremento de 279,2 millones de euros y representa un 24,6% respecto a la provisión de servicios sanitarios.

Las actuaciones más destacadas, aparte del plan de accesibilidad, será el despliegue de la nueva cartera de servicios de la atención primaria y comunitaria, el aumento de la capacidad resolutoria de la atención primaria, la desburocratización de las consultas con el refuerzo y la incorporación de nuevos roles y nuevos profesionales y la gestión de las incapacidades temporales.

Balcells también subrayó que el ámbito de los profesionales es uno de los seis prioritarios de Salut con un aumento del presupuesto de un 8,6% respecto a 2022. Además, resaltó la consolidación de 4.370 trabajadores incorporados durante la pandemia y desgranó algunas de las actuaciones destacadas como la implementación de los acuerdos alcanzados en el marco del Convenio Siscat con 460 millones de euros para su despliegue.

Por su parte, salud mental contará con 521,5 millones de euros, lo que representa un incremento de 49,3 millones de euros frente a los anteriores presupuestos. “Vamos

PlantaDoce.

hacia una salud mental más preventiva, proactiva y comunitaria, encaminada hacia la recuperación de los derechos de las personas y con especial relevancia en la salud mental de niños y jóvenes con orientación comunitaria”, concretó el consejero.